
A Nantes, en cette fête de Pâques 2011, cette fête de la résurrection de Jésus Christ,
les chrétiens réunis, catholiques, orthodoxes, protestants ont souhaité dire : 
l’Espérance est possible !

Nous vivons des temps de crise : crise économique, sociale, personnelle peut-être aussi. 
On entend dire que la société française est dépressive, que les Français sont pessimistes. 
Nous cherchons tous des solutions pour sortir de nos impasses. 
Et il est difficile de trouver des raisons d’espérer !
Jésus-Christ rejoint chacun de nous, là où nous sommes seuls et fragiles.

Notre monde est beau… mais inachevé. 
Dans bien des endroits, il y a des blocages et des injustices.
Le Christ nous appelle à vivre autrement. 

Il nous invite à ouvrir des chemins de solidarité et de justice, 
Des chemins de fraternité et d’intériorité, 
Des chemins de réconciliation et de paix.

Il n’est pas facile de croire et d’espérer en l’avenir…
Mais le Christ ressuscité nous précède et nous attend. 
Il ouvre les tombeaux, nos tombeaux.

On ne voit pas le vent et il fait naviguer les voiliers et tourner les éoliennes.
On ne voit pas l’amour et il fait battre les cœurs et anime le désir de chacun.
On ne voit pas la liberté et elle fait se lever des peuples et rend possible les 

grands projets.
On ne voit pas le Christ ressuscité et, depuis 20 siècles, il a fait vivre des milliards d’êtres 
humains. Il nous invite, encore aujourd’hui, à sa rencontre. 
Osons nous mettre en route.

Le Christ est ressuscité !
En vérité, il est ressuscité !

Message d’espérance


